



Presse Nationale

> Economie



Passation des charges / Mines et géologies : Jean-Claude Kouassi lègue un secteur en pleine croissance à Thomas Camara

Le gouvernement du 6 avril 2021 confie les charges des Mines, du Pétrole et de l'Énergie à Thomas Camara, l'un des ministres entrants. Conformément à l'usage, il a reçu les dossiers de ses nouvelles charges des mains de Jean-Claude Kouassi, anciennement ministre des Mines et de la Géologie, le 8 avril au cabinet du ministre sortant, à Abidjan Plateau. Donnant un bref aperçu de l'état des lieux du secteur des Mines en Côte d'Ivoire à son successeur, Jean-Claude Kouassi s'est félicité des réformes mises en œuvre sous son leadership et qui ont abouti à une augmentation sensible de la production d'or et de manganèse du pays. Il n'a pas omis d'évoquer l'épineux problème de l'orpaillage clandestin et la riposte que le gouvernement, à travers son ministère, a opposé à ce phénomène.

Vu sur le Net

> Politique



Le Président Alassane Ouattara en France pour un séjour et assistera à l'investiture de Sassou au Congo

Le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara, s'est envolé le vendredi 9 avril pour Paris la capitale française. Selon un communiqué de la Présidence ivoirienne, Alassane Ouattara se rendra ensuite à Brazzaville où il prendra part à l'investiture du Président élu de la République du Congo, Denis Sassou N'guesso. La Cour constitutionnelle du Congo a validé le mardi 6 avril dernier l'élection de Denis Sassou-Nguesso au scrutin du 21 mars 2021.



Décès de Bamba Souleymane, le préfet d'Abidjan

Bamba Souleymane est décédé ce vendredi 9 avril 2021 à Abidjan des suites d'une longue maladie. Anciennement préfet de la région du N'zi, le haut fonctionnaire, préfet hors grade, avait été nommé préfet d'Abidjan le 6 janvier dernier après la démission de son prédécesseur, Vincent Toh Bi Irié. La soixantaine, il fut par ailleurs trois ans durant, le dépositaire de l'autorité de l'état à Grand Lahou.

> Economie



Port de San Pedro : 3 nouvelles grues mobiles livrées par MSC

Trois grues mobiles de haute performance ont été officiellement mises en service au Port de San Pedro portant à 7 le nombre total de grues servant sur la plateforme portuaire. Ces engins viennent renforcer les capacités opérationnelles aux plans de la célérité et de l'efficacité. Cette acquisition fait partie du plan d'investissement défini il y a un an par le groupe suisse Mediterranean Shipping Company (MSC), concessionnaire dudit terminal, et estimé à 12 milliards de FCFA, en attendant les travaux lourds d'aménagement dans le cadre du vaste projet d'extension et de modernisation du Terminal à conteneurs.

> Société

Formation : l'Université de San Pedro ouvrira ses portes à la rentrée académique prochaine



La 7e université de Côte d'Ivoire accueillera ses premiers étudiants en octobre 2021, lors de la rentrée académique 2021-2022. Lancés le 30 novembre 2018 par feu le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, les travaux de construction de l'Université de San Pedro sont presque achevés. C'est l'assurance donnée par le professeur Méité Méké, le président de cette Université. D'une capacité d'accueil de 20 000 étudiants, l'Université de San Pedro offre des formations qui s'orientent particulièrement vers les Sciences de la Mer et la Construction navale, l'Agriculture, l'Agro-Industrie et les Ressources halieutiques, le Bâtiment et des Travaux publics, le Tourisme et la Logistique.



Coronavirus : 61 nouveaux cas enregistrés, 156 nouveaux guéris et 2 nouveaux décès ce dimanche

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce dimanche 11 avril 2021, 61 nouveaux cas de Covid-19 sur 4 252 échantillons prélevés soit 1,4 % de cas positifs, 156 guéris et 2 décès. A la date du 11 avril 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 45 206 cas confirmés dont 44 629 personnes guéries, 263 décès et 314 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 556 152. Le 10 avril, 2 347 personnes ont été vaccinées soit un total de 68 843 personnes vaccinées contre la COVID-19. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la Covid-19 est gratuite et volontaire.

> Culture



Début du Ramadan 2021 : La communauté musulmane en Côte d'Ivoire invitée à l'observation du croissant lunaire, ce lundi

Dans un communiqué, les imams ont invité toute la communauté musulmane à l'observation du croissant lunaire, ce lundi 12 avril 2021. Le Conseil supérieur des imams, des mosquées et des affaires islamiques en Côte d'Ivoire (Cosim), l'Association des musulmans sunnites de Côte d'Ivoire (Amsci) et le Conseil des imams sunnites (Codis) informent la communauté musulmane que ce lundi 12 avril 2021, correspond au 29 Cha'ban 1442 Hégire. En cas d'observation du croissant lunaire, le département observation de la lune du Cosim prie les fidèles musulmans d'appeler au : 07-07-77-40-04 / 27-22-40-59-95 / 07-49-11-03-16 / 05-05-79-64-04.

Agence de Presse

> Economie



Les meilleurs acteurs du marché financier de l'UEMOA primés à Abidjan

La Bourse régionale des valeurs mobilières (BRVM) a primé, samedi 10 avril 2021, lors de la deuxième édition des BRVM Awards au Sofitel Hôtel Ivoire d'Abidjan, 12 meilleurs acteurs du marché financier régional de l'Union économique monétaire ouest africaine (UEMOA) dont trois prix spéciaux et un prix d'honneur. En dehors des acteurs du marché financier régional, des prix spéciaux BRVM awards ont été décernés au ministre d'Etat, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, au ministre de l'Économie et des Finances du Bénin, Romuald Wadagni et au président du Conseil régional de l'épargne publique et des marchés financiers (CREPMF), Mamadou Ndiagne. Un prix d'honneur à titre posthume a été également décerné à feu Hamed Bakayoko, ex-Premier Ministre de la Côte d'Ivoire qui, de son vivant, avait accepté le parrainage de cette cérémonie.

> Société



Fonction publique : Anne Ouloto s'engage à satisfaire les fonctionnaires et usagers du service public

La ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'Administration, Anne Désirée Ouloto, s'est engagée à satisfaire les fonctionnaires, les agents de l'Etat et les usagers du service public, lors d'une double cérémonie de passation de charges vendredi 09 avril 2021, à Abidjan, entre les ministres sortants de la Fonction publique, Issa Coulibaly et celui de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du Service public, Roger Félix Adom. Aussi, mesurant la portée de la nouvelle mission qui vient de lui être confiée par le Président de la République, la ministre a pris l'engagement de poursuivre les importants chantiers ouverts par ses prédécesseurs en comptant sur la franche et totale collaboration de tout le personnel. Elle a invité les uns et les autres à s'engager pleinement dans le travail pour faire face aux nombreux défis et attentes des fonctionnaires et des usagers de la Fonction publique.



Anne Ouloto passe la main à Bouaké Fofana au ministère de l'Assainissement et de la Salubrité

La ministre sortante de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a passé vendredi 09 avril 2021, à Abidjan, ses précédentes charges à son successeur, Bouaké Fofana, qui a fait son entrée au gouvernement Patrick Achi le 06 avril 2021 suite à sa nomination par le Président de la République, Alassane Ouattara. « Je suis heureuse de céder ce portefeuille à un homme d'expériences, un frère », a déclaré Anne Ouloto qui s'est félicitée des « résultats probants » obtenus avec ses désormais ex-collaborateurs. Pour la ministre sortante, son passage dans ce ministère a permis de nombreux acquis, notamment les travaux d'assainissement des eaux pluviales, l'aménagement de sites critiques, l'actualisation du schéma directeur d'Abidjan.



Le nouveau ministre de la Communication entend consolider les acquis

Le nouveau ministre de la Communication, des Médias et de la Francophonie, Amadou Coulibaly, entend consolider les acquis de ce ministère et explorer d'autres pans de développement au profit de tout l'écosystème de la communication et des médias en Côte d'Ivoire. « Je voudrais prendre l'engagement des acquis de ce ministère, évidemment, il faudra aussi explorer d'autres. Nous nous y attèlerons et nous ferons en sorte à ce que la politique du gouvernement en matière de communication soit mise en œuvre de façon efficiente », a déclaré M. Coulibaly. Le nouveau patron de ce département ministériel a partagé cette vision, lors de la cérémonie de passation de charges, vendredi 09 avril 2021, entre lui et son prédécesseur, Sidi Tiémoko Touré, appelé à servir entend que ministre des Ressources animales et halieutiques.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvvideo



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale
CÔTE D'IVOIRE

Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.